

Editorial

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Intercura : eine Publikation des Geriatriischen Dienstes, des Stadtärztlichen Dienstes und der Psychiatrisch-Psychologischen Poliklinik der Stadt Zürich**

Band (Jahr): - **(1987)**

Heft 19

PDF erstellt am: **12.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Editorial

Umweltfragen, um die es sich bei der vorliegenden Ausgabe handelt, haben – dessen sind wir uns bewusst – oft auch einen politischen Aspekt.

Intercura ist zwar eine offizielle Publikation des Stadtärztlichen Dienstes (SAD), Zürich; weil sie aber vorwiegend wissenschaftlicher Natur ist, nimmt sie für sich in Anspruch, unabhängig und frei zu medizinischen und sozialmedizinischen Fragen Stellung zu beziehen.

Unter dieser Prämisse sind Sie, liebe Leser, aufgerufen, aktiv bei uns mitzuwirken und wir freuen uns, Ihre Beiträge, für die **nur** Sie verantwortlich zeichnen, veröffentlichen zu dürfen.

Nachdem in einem Artikel kritische Gedanken zur Kernenergie geäußert werden, haben wir – im Sinne der Ausgewogenheit – **Dipl. Ing. ETH Michael Kohn** gebeten, für die folgende Ausgabe Intercura Nr. 20 (Winter 1987) einen Beitrag zur Frage der Kernenergie aus seiner Sicht zu verfassen.

Der erste Artikel dieser Nr. 19 Intercura stammt vom Chefarzt des SAD, **Dr. med. Albert Wettstein** und ist zugleich die Stellungnahme des SAD, die – hier in etwas gekürzter Form dargestellt – dem Stadtrat von Zürich als eine Entscheidungshilfe zu seinen Beschlüssen zur Verbesserung der Luftverhältnisse in unserer Stadt vorgelegt worden ist.

Redaktion
md